



# 預かり保育



準備 OK!! 忘れ物なし!!



天候関係なく蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながらもお迎え時間まで夢中になってホール・園庭を走り回り元気いっぱい遊んでいます。子どもたちの体力は底知れないなーと感じさせられながら負けじと必死に走り回る今日この頃です。



## ～願いが叶いますように～

週の後半の木曜日。この日はピンポンパン（音楽遊び）の時間があり参加する年長さんはひみつきちのお部屋で活動を楽しんでいます。普段は年長さんを中心に預かり時間を過ごしている子どもたちですが、この時間だけは年中さんが中心となるため活動に参加していない子にとってもスペシャルな時間となっています。

この日は年中年少さんあわせて9人の子どもたち。スペシャルな時間で近くの神社までお散歩に行くことにしました。

いつもお願いだけして帰ってくる子どもたちですが、「たまにはお賽銭もいれなきゃいけないね!」と教頭先生から一人一枚10円玉をもらい大事に握りしめていざ出発!!



ほくもお金もらったよ♪



途中ワンちゃんにもご挨拶をしました!

こんにちはー!!

一生懸命 10 円玉を握りしめた手は汗でビッショリでしたが、無事落とすことなく神社に到着。

賽銭箱が気になり覗き込む姿が見られながらも一人一人しっかりと願いを込めてお参りをしていました。



帰る途中急に激しい雨が降ってきましたが、ブルーシートを広げ子どもたちが中に入り普段の歩道が屋根付き歩道に変身!! 雨の音を聞きながら快適に帰ってきました。楽しい楽しいお散歩でした♪またいこうね。

雨の音きこえるね！



なんと下校中のおにいさん、おねえさんがお手伝い  
をしてくれ子ども達は快適に帰ってくることができ  
ました！！

## ～カエル時々水あげ～

天気の良い日は夕方の涼しい時間に畑に行き野菜に水あげをしています。  
「水をあげるぞー！」と意気揚々と準備をしていく子どもたちですが、  
行く途中田んぼの横を通り何かを見つけたようです。



子どもたちの親指よりも小さな  
カエル🐸

そう！！カエル🐸

野菜の苗を植えに行った時期にはまだ田んぼの水の中を泳いでいたオタマジャクシたちが成長しカエルとなり草むらを自由に飛び跳ねていたのです。  
それをみた子ども達は大喜び！目的の野菜の水あげを早々に終わらせると…  
カエルのいる草むらめがけて猛ダッシュ！！

カエル捕獲大作戦が始まりました。

必死に逃げようとする小さなカエルですが、子ども達は獲物を見つけた鷹のように高いところから次々とカエルを捕獲していきます。

捕まったカエルたちは抵抗おなしく虫かご…ではなく水あげ用のペットボトルじょうろに押し込まれ集落単位（先生の私感）で連れていかれてました。



捕まえたカエルをどうするのかなと見ていると、

心の優しい預かりさんは「やっぱり可哀そうだから逃がそう」と言い元の場所に戻してあげていました。でもこの日から預かり保育での水あげの時間はカエルの捕獲がセットで行われるようになり、日に日にカエルの数が減っているような気がします。（カエルも子どもたちが来る時間を知っているのかな。笑）

## 毎日元気に遊んでいます！！



みんなでダンス♪



おもしろい形みつけたよ♪



10 かぞえたらこう  
かんだよ。



おもい…うごかない。

